

Insta Raúl Castro a desarrollar la economía cubana y defender la unidad del país



La Habana, 11 jun (RHC) El primer secretario del [Partido Comunista de Cuba](#), Raúl Castro, expresó la necesidad de desarrollar la economía del país, aún con el genocida bloqueo impuesto por Estados Unidos.

Durante la clausura de una reunión con dirigentes partidistas en La Habana, en la cual estuvo presente el jefe de Estado cubano, Miguel Díaz-Canel, instó Raúl Castro a buscar soluciones a los problemas económicos fundamentales.

También resaltó la importancia de defender la unidad, soberanía e independencia de nuestra nación.

Raúl Castro se refirió igualmente a los continuos esfuerzos imperiales por eliminar los gobiernos y movimientos progresistas de América Latina, así como a los conflictos del Medio Oriente y el rol de Rusia y China en el actual escenario mundial.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/164357-insta-raul-castro-a-desarrollar-la-economia-cubana-y-defender-la-unidad-del-pais>



Radio Habana Cuba